

各代者表挨拶

コロナ禍でも仲間に 寄り添う組合運動を継続



**こんな時代
だからこそ
機関紙活動の
発展に力を**

部長 教育宣伝部
藪田 健二



藪田部長

新年あけましておめでとうございます。教育宣伝部の部長の藪田健二です。今年もよろしくお願ひ申し上げます。

組合に入ってから40年近く経ち、自分も何かお手伝いできることがあるのではないかと、昨年4月から常任執行員として『けんせつ北部』の発行を活動の中心とする教育宣伝部長を務めて参りました。

**新たに青年部
活動へ参加する
メンバーを
増やしたい**

部長 青年部
和田 知樹



和田部長

新年あけましておめでとうございます。昨年は3年目に突入したコロナ禍のなか、感染に気を付けながら活動を行なってきました。

このような時代だからこそ、教育宣伝活動を通じてみなさんのコミュニケーションを大切に、多くの方と協力しあって組合活動をより良いものにしていきたいと思っております。

**組合運動の
完全復活を
目指して**

分会長 推名町分会
田中 承宏



田中分会長

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。昨年もコロナ禍のため思うような活動ができず、悔しい1年になってしまいました。

しかしながら、少しでも行動を展開しようと、支部や後継者対策部の行事に積極的に参加したり、分会レクや忘年会などのイベントを3年ぶりに復活させ交流を図ってきました。特に、分会会では新たな試みとして他分会の分会長を招待して開催しました。

また、忘年会では役員に加え、新加入の若手組

**全世代の会員が
参加できる
女性の会に**

会長 女性の会
山本 明美



山本会長

新年明けましておめでとうございます。日頃より女性の会の活動にご協力頂きありがとうございます。

23年は分会の仲間だけでなく、他分会との交流も増やすこと、住宅デーを完全復活させ盛大に開催し東京土建の存在を地域へアピールしたいと考えています。

新型コロナウイルスによる影響は続くと思いますが、その中で何が出来るか模索し、他分会との連携も図りながら、積極的に行動していきます。

**分会の仲間と
話合い助け合い
前進を**

分会長 さくら分会
宮島 秀樹



宮島分会長

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。

春の住宅デーでは初めての場所で開催し、冬の屋形船のレクリエーションでは青年世代の4人の参加で開催することができました。

**仲間が
集う分会
を目指して**

分会長 上池袋本町分会
若林 光徳



若林分会長

明けましておめでとうございます。昨年同様に本年も宜しくお願ひ致します。

昨年コロナ禍の為レクリエーション等が出来ず住宅デーも縮小しての開催でした。その結果コミ

**悪政とコロナを
跳ね返し
豊かな社会を**

会長 豊寿クラブ
廣木 行雄



廣木会長

新年おめでとうござい

昨年豊寿クラブでは春は三浦半島へ、秋には大洗へ日帰りバス旅行に行き、久しぶりに仲間との交流ができました。

毎年、社会保障制度が改善され続け、我々の世代は少ない年金から介護保険料、後期高齢者の健康保険料など容赦なく引

**対話を重ねて
信頼関係
の構築を**

分会長 南池袋分会
太田 孝司



太田分会長

明けましておめでとうござい

特に分会役員の後継者作りには、組員との交流が欠かせません。まずは対話を重ね、信頼関係を築いて行きたいと思っております。

**結束を強く
分会活動への
理解と協力を**

分会長 池袋分会
鈴木 公一郎



鈴木分会長

新春のお喜びを申し上げます。

池袋分会では、今後に向けて分会役員を選出を進めなくてはなりません。今後の分会としての機能を維持するためにも、皆様のご理解とご協力が必要

**自由で楽しく
集まりやすい
分会づくりを**

分会長 かなめ分会
川村 雅彦



川村分会長

あけましておめでとう御座

昨年かなめ分会は何十年も組合活動に協力して下さった方々が亡くなったことで活動力が下がってしまった

かなめ分会の皆さんのご協力をよろしくお願い致します。

